

運動会を通して身につけてほしいこと

運動会本番まで約2週間となりました。昨日は県立高校、今週末には海陽中学校で体育祭・体育大会が開催されます。本校でもGWが明けた先週から本格的に練習に取り組みようになりました。子供たちもがんばって練習しているところです。

運動会を含め、学校行事では子供たちの活躍する場面が見られますし、誰もが楽しみにしていることだと思います。特に、運動会における6年生は、進級後大きな行事を任されてリーダーシップを身につけますし、1年生も集団行動の力をつける機会となるのも事実です。家族や多くの観客が集まることから、子供たちも張り切って取り組みますが、再確認しておきたいことは「運動会は、ショータイムではない」ということです。教育目標の実現に向けて「主体性・協働性・自律性」の力を身につけるための運動会であると考えています。そのため、多少見栄えは劣るかもしれませんが、今年の運動会では率先して動き、仲間と協力し、自分の行動に責任をもつて取り組むことで、昨日までの自分から一歩前進しようとする姿を見つけていただきますようお願いいたします。



～今回の主な記事～

- ◆運動会を通じて身につける「みんなが活躍！万田小の運動会」～運動会を通して身につけてほしいこと～
- ◆命を守る行動を意識しましょう
- ◆来校手段の登録はお済みですか？
- ◆今年もおやじの会が活躍

来校手段の登録はお済みですか？

先週末に運動会関係の文書を配付いたしました。その中で運動会当日の来校手段に関するアンケートのお願いをいたしました。もう登録は済ませられましたでしょうか。当日の駐車場誘導や会場内の観覧者状況など、運営の参考にするものですので、17日までに確実に登録をお願いします。（左のQRコードからできます）



命を守る行動を意識しましょう

新学期に入って「地震避難訓練」「不審者避難訓練」「引き渡し訓練」「交通教室」など、子供たちの命を守る訓練等を行ってきました。いずれの訓練でも話をしてきたことですが、授業中であれば先生たちの指示を聞けばいいけども、登下校時や遊びに行っているときなど、周りに大人がいなくても自分で判断し、行動することを考えてほしいと思います。最近、ヘルメットをかぶっていないかったり、認められる範囲外まで自転車で行ったりしている人もいます。改めて「自分の命は自分で守る」行動を意識しましょう。



交通教室で自転車の安全な乗り方を学ぶ様子

今年もおやじの会が活躍

今年も運動会や美化作業を前に「おやじの会」の方に運動場周辺の草刈り作業をしていただきました。

最近、会員も少なくなり、新規会員募集中（女性も大歓迎）だそうです。



※本校のインスタに平野会長のメッセージ動画がアップしてあります